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國立屏東高工 113學年度第 1學期第 2次行政會議紀錄 

一、 時間：113年 10月 08日（星期二）9時 

二、 地點：第二會議室 

三、 主席：柯朝塗 校長                  紀錄：邱權國 

四、 出(列)席人員：詳如簽到簿 

五、 校長指示列管事項：如附件 

六、 各處室書面報告：如附件 

一、列管事項：列管單位說明： 

（一）本案已於 10 月 7 日辦理議價完成，依法定工期需限期 

    完工日為 113 年 12 月 21 日。 

（二）總務處將另簽函通知廠商於 113 年 10 月 9 日復工。。 

（三）中興樓耐震補強工程，廠商因凱米颱風及原住民特考申請

展工期 5天，另山陀兒颱四天颱風假 4天尚未申請，原履

約期限為年 10月 31日，因展延工期履約期限預計將延至

113年 11月 9日 

（四）汙水下水道工程，目前 10底工期為汽車大樓至游泳池管

道，及圖書與體育館間 AC路面刨鋪。 

二、行政主管會議 

（一）今年我們學校負責屏東縣的免試入學招生工作，真的很忙兩
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頭燒。最可貴的是各校教務主任都會經驗分享。 

（二）課諮師，12年國教後的功能有限，108課綱可能對於普通高

中較有用，對於技術型高中已經很有特色。 

（三）前瞻計畫學術網路要注意，都屬於列管考核，如果沒有執行

完或執行中有什麼問題，教育都會列管。但是學術網路最重要

是頻寬，學生上網術度太慢或網路轉太久，比用手機還慢，所

以最重要的是對外的頻寬而不是速度。 

（四）學生常不進教室都是因為已經遲到，覺得這一節已經遲到了

就不想進去，還有一些課程像體育課、音樂課有些學生也會不

想去上。像彈性課程或微課程也不算學分，學生就不想去上

課。如果有學生留在教室沒有去上課的話，在請通知學務處關

心了解。 

（五）有關學生未到校七天以上就辦理休學通知前，就依輔導主任

所提的，由中途離校工作小組召集開會對個案進行了解跟輔

導。 

（六）學務處那天處理學生打架事件，處理的很好，但時效上掌握

較晚一點，教官室應該對於各班的風紀股長或是班長，要教育

班上有一點風吹草動，要立即直接跟教官室報告，才能立即做

處理。另外也要宣導教育學生法治教育，不能私自拍攝上傳網
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路。 

（七）日本國際教育旅行個人補助金額太少，學生自費要 5萬多

元，這麼高的費用屆時可能沒有多少學生家長願意負擔這個費

用 

（八）輔導室報告的內容很豐富，而且還表格化讓大家很清楚的一

看就知道輔導室做了那些工作，輔導的工作是幕後的英雄，有

些事都在大家不知道下就處理好了，所以一個學校沒有什麼重

大工作表示輔導工作做的很好。 

（九）圖書館前方颱風後有一條電線垂在牆壁上，總務處在追蹤後

續處理情形。 

（十）各處室沒有執行完的計畫趕快上報。 

三、提案討論： 

（一）提案一：修訂國立屏東高工學生申請適性轉科及適性轉 

學實施要點。 

說 明：1.依據 113 年 10 月 7 日多元入學招生委員會 

修正通過。 

 2.修訂草案如附件一。    

辦 法：如說明 

決 議：本案照案通過。 

（二）提案二：申請編制外兼任行政人力 1 名，如說明。 

說 明：依據教育部國民及學前教育署補助公立高級中 

等學校充實行政人力計畫要點五第三款，如附件二。 
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辦 法：如說明 

決 議：本案照案通過。 

五、主席會後裁示： 

（一）颱風過後的整理真的很感謝大家，總務處跟學務處賣力恢復

乾淨的教學環境，對於這些認真的同仁跟師生，中午校長室慰

勞一下這些相關人員，感謝這些老師和學生。 

（二）昨天適性轉科教務處，非常認真的處理，算是功德一件，不

做就躺在那裡，把它拿出來做就會影響到一些學生。 

（三）上週本來要請讀書會用餐，因為颱風改到本週五辦理。讀書

會是校友會跟家長會後面的重要推手，背後出錢出力，所以請

大家盡量撥空一起共襄盛舉。社區的營造跟關係建立對於學校

有需要時才會有不錯的結果。 

六、臨時動議： 

七、散會 


